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平成 2９年７月１４日に文教福祉委員会を開催し、５月 2８日に開催した議員と市民

との意見交換会において、市民の皆様からいただいた意見のうち、本委員会の所管であ

る案件の調査を次のとおり行いました。 

 

 

・教育特区・教育特区・教育特区・教育特区についてについてについてについて        

    

～～～～主な主な主な主な御意見御意見御意見御意見～～～～    

 ・英語特区について地域限定であり不公平だと思う。もっと市全体に広めて不公平さ

をなくしてほしい。 

 

～調査内容～調査内容～調査内容～調査内容～～～～    

 特区外の英語教育のあり方及び特区外の英語教育のバランスについて、調査を行った。 

 

～調査結果～調査結果～調査結果～調査結果～～～～    

義務教育までの段階で、学校間で教育における格差が生じることは適切ではないと認

められる。英語特区外の教育についても、特区とのバランスを十分考慮の上、英語教育

を充実させるよう教育委員会へ要請した。 

 

 


